

Sandra Cuevas: ni reelección, ni jefatura de gobierno, ni vida privada. Nos recibe en su departamento dentro de la alcaldía Cuauhtémoc, a 2 metros de su oficina



ALCALDESA DE CUAUHTÉMOC, PRIMER AÑO DE GOBIERNO

“Somos una molestia para la 4T”, dice Sandra Cuevas

AURELIO SÁNCHEZ

A futuro, ni reelección ni aspiración a la Jefatura de Gobierno; las metas, seguridad y reactivación económica

El primer año de gobierno no ha sido fácil, enfrentada al gobierno central y a los grupos políticos de la Alcaldía Cuauhtémoc la decisión de la alcaldesa Sandra Cuevas fue pausar su vida personal, ahora, al acabar la jornada lo único que hace es cruzar el pasillo y entrar a la recámara que está acondicionada como pequeña vivienda.

“Ahorita se me acabó la vida privada; no tengo ni novio, todo mi tiempo lo dedico a la alcaldía; vivo en la alcaldía; es decir, termino a la una o dos de la mañana y, de mi oficina, cruzo un pasillito -de un metro y medio-, y entro a mi cuarto”, dice

entre risas la alcaldesa.

En entrevista para **La Prensa**, comentó que desde hace un año vive en una habitación “muy bonita, porque tengo muy buen gusto, algo muy sencillo, un baño muy pequeño; me baño y me salgo a trabajar, y así es todos los días”.

“Mi imagen es distinta, cuando estoy fuera de mi papel de alcaldesa. Lo que más feliz me hace es que me llevan unas alitas, y, cuando tengo tiempo, ponerme a ver una película en blanco y negro; esto me hace feliz vivir en la alcaldía, porque tengo todo el tiempo para atender la alcaldía, así soy de simple y sencilla, aunque mi vestido y mi apariencia puedan decir algo distinto”.





NO SE REELIGIRÁ

Dijo que cuando termine su mandato en la alcaldía no buscará reelegirse, pues narró que todo lo hace por amor. "Hago las cosas por gusto, por amor; amo mi trabajo, no pienso en reelegirme, yo no le tengo amor al trabajo, ni al dinero, ni al poder. Yo le tengo amor a servir".

En el futuro inmediato se descartó para jefa de Gobierno. "Yo deseo que esa posición sea para una mujer como Lía Limón, Xóchitl Gálvez, Margarita Zavala o dos hombres que son increíbles, grandes seres humanos como (Santiago) Taboada o Adrián Rubalcava, que alguno de ellos sea, porque esta ciudad merece alguien que la saque adelante. Yo no aspiro a una posición diferente".

Sobre el tema de seguridad, la alcaldesa apuntó que es un asunto exclusivo de la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, a través de su secretario de Seguridad Ciudadana; todos los delitos de narcomenudeo, trata, delincuencia organizada son competencia del gobierno de la CDMX.

"Nosotros hemos metido las manos a pesar de que no nos toca y hemos generado mayor presencia en las colonias con mayor índice delictivo mediante los operativos bengala, más de 200 operativos acompañados de la Guardia Nacional, PBI y la Fiscalía General de la República".

Hay un esfuerzo del titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), Omar García Harfuch, con la Alcaldía Cuauhtémoc. "Siempre responde, siempre está atento y siempre que hay una emergencia, la atiende, hay una excelente coordinación con el secretario", indicó.

PERSECUCIÓN POLÍTICA

La alcaldesa agradeció el apoyo que ha recibido, en este año de su gobierno en la Alcaldía Cuauhtémoc, por parte de los vecinos, compañeros políticos y medios de comunicación.

"La realidad es que yo me siento satisfecha, me siento orgullosa no solamente de mí, sino me siento orgullosa de todo el equipo que me acompaña, de los más de diez mil trabajadores que tiene nuestra alcaldía.

"Estamos muy contentos porque hemos superado las expectativas, porque no hemos dejado de trabajar un solo día a pesar de la persecución política, a pesar de la

adversidad, nosotros seguimos trabajando y la vida es así, en la vida no nos podemos detener por nada ni por nadie, si nosotros queremos brillar o salir adelante no podemos engancharnos con situaciones irrelevantes", enfatizó.

Además, reconoció que esperaba la molestia de la 4T. "No sólo es de la jefa de Gobierno, el enojo es generalizado, el enojo viene de Palacio Nacional; la 4T se coordina para estar violentándome todos los días a través de mis redes sociales, a través de insultos, de descalificaciones, a través de querer opacar el trabajo".

"Tenemos muchos logros, puedo decir que somos la alcaldía número uno en reactivación económica, la alcaldía que más ha generado facilidades administrativas para la apertura de establecimientos comerciales; somos la alcaldía número uno en haber generado más empleos, somos la alcaldía que logró disminuir el 40% del índice delictivo, y esto fue porque hemos colaborado con la Secretaría de Seguridad Ciudadana, porque hemos metido las manos en el tema de seguridad".

Sandra Cuevas consideró que en nada ha fallado y que va muy bien en su gobierno. "A la mejor para la 4T hemos fallado en no doblegarnos, en no hacer lo que ellos quieren, no dejarlos entrar en la alcaldía".

Su prioridad el próximo año será invertir en tres cosas fundamentales: lograr la alcaldía más iluminada de la Ciudad de México, tener los mejores parques, plazas públicas, jardines, y tres, "no quiero ni un solo bache en mi demarcación".

Sin embargo, reconoció que el presupuesto no le alcanza para todo lo que se tiene en la agenda de la alcaldía.



SANDRA CUEVAS
ALCALDESA

"Esto me hace feliz vivir en la alcaldía, porque tengo todo el tiempo para atender la alcaldía, así soy de simple y sencilla"





"Todo mi tiempo lo dedico a la alcaldía; vivo en la alcaldía; de mi oficina, cruzo un pasillito y entro a mi cuarto (...) algo muy sencillo", dice la alcaldesa

FOTOS: JOSÉ MELTON

